
 

 

  

 

 

 Zwilling’s Blickwinkel  

Der gute Deutsche schützt Deutschland vor den Flüchtlingen 

 

Im Westerwald werden Flüchtlingsunterkünfte geschlossen. In Bayern stehen 

die Notunterkünfte leer. Die Zahl der Flüchtlinge geht zurück. Der gute 

Deutsche kann wieder in Ruhe seinen Besitzstand wahren.  Dies hat mich 

veranlasst, meine Veröffentlichungen über Flüchtlinge mal anzusehen, ob ich 

damals eine falsche Haltung hatte, die ich jetzt korrigieren müsste. Ich der 

kritisierte Gutmensch zum Schaden der Deutschen.  

Neben dem Gutmensch auch ein interessanter Vergleich in FB von Kai 

Beisswenger, vom 29.03.2016: „Frau Käßmann und der liebe Jürgen erinnern 

mich an Hippies aus dem Film „Mars Attacks“, die singend und jubelnd die 

Außerirdischen als „Freund“ empfangen. Nach der Landung verlassen die Als 

ihre Raumschiffe und staunen über die Dummheit der Hippies. Das wird den Als 

schnell langweilig und sie beginnen, einen Hippie nach dem anderen zu 

„rösten“.(Zitat wörtlich übernommen)  

 
 

 



 
 

                                                                 2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

08.03.2015 

Flüchtlinge 

 

    Flüchtlinge 

    Auf der Flucht 

    Vor Krieg, Waffen, Hunger, Not 

    In das Land der Waffenlieferanten 

    Seit willkommen 

    Wir sühnen unsere Schuld 

    Hilfe, eine humanitäre Selbstverständlichkeit 

    Hilfe vor Waffen 

    Die Krieg, Not, Hunger und Elend bringen 

    Von einem Land 

    Das einst selbst Hilfe bekam 

    Ja – Deutschland du musst helfen 

    Fange bei den Waffenlieferungen an 

    Beende diese endgültig 

    Nimm die Menschen auf 

    Sorge für Frieden in der Welt 

    Schütze Mensch und Natur  
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20.04.2015 

                                      Flüchtlingsdrama 

 

    Sonnengebrannt vom Mittelmeer 

    All-inclusive 

    Essen und trinken bis zur Übelkeit 

    Leben pur 

    Da ist der Tod in weiter Ferne 

    Flüchtlingsdrama hier auf dem Mittelmeer 

    Woher – nicht vorstellbar 

    Hilfeleistung  

    Wir - die Genießer vom Mittelmeer 

    Warum  - nicht unser Problem 

    Flüchtlinge sollen bleiben wo sie waren 

    Unser Luxus ist nicht in Gefahr 

    Uns interessiert die Sonne und das Leben 

    Den Politikern die Wiederwahl 

    Den Rest klärt dann das Meer 

    Wohlstandsgesellschaft  

    Seid ihr pervers  

    Helft endlich schnell an den Wurzeln 

    Die Menschen schreien nach Hilfe 

    Es sind Geschöpfe der Natur 

    Wie du und ich 
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06.09.2015  

      Kehrseite (Flüchtlinge) 

 

    Schlecht gebrüllt brauner Löwe 

    Humanität aufgefressen 

    Hirn ausgeschaltet 

    Stell dir vor 

    Du wärst Flüchtling 

    Waren Deutsche oft in der Geschichte 

    Dann würdest du dich 

    Selbst bekämpfen 

    Ausgstorben wäre deine Spezies 

    Doch 

    Der Asylflüchtling 

    Willkommen  

    Mit und ohne dir 

 
09.09.2015  

                             Vergessen (Flüchtlinge) 

 

    Vergessen 

    Deutsche waren auch mal Flüchtlinge 

    Vergessen 

    1989 ungarische Botschaft in Zelten 

    Vergessen 

    Friedland für Spätaussiedler 

    Vergessen 

    Deutsche Geschichte vor 1989 

    Vergessen 

    Für eine Eigenlüge der Bequemlichkeit 

    Vergessen 

    Asylrecht gibt’s in Deutschland 

    Vergessen 

    Hambach gab’s in Deutschland 

    Vergessen 

    Humanität gibt’s in Deutschland 

    Vergessen 

    Ihr seit auch nur Mensch 

    Vergessen 

    Auch ihr Menschen braucht vielleicht mal Hilfe 
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13.09.21 

Lehrbuch Politiker (Flüchtlinge) 
 

  Flüchtlingskatastprohe kann man googeln  

  Lösungen dazu nicht  

  Jetzt sind unsere Volksvertreter gefragt 

  Das ist ihr Mandat 

  Lösungen schnell finden 

  Flüchtlingskatastprohe ist kein Berliner Flugplatz 

  Es sind Menschen 

  Wie du und ich  

  Haben wir keine Flugzeuge bei der Bundeswehr 

  Haben wir keine Schiffe bei der Bundeswehr 

  Können wir keine Kreuzfahrtschiffe anmieten 

Können wir keine Urlaubsboeing ins Mittelmeer anmieten 

  Nein 

  Gesetze sprechen dagegen 

  Gesetze kann man ändern 

  Wir haben eine humanitäre Katastrophe 

  Die gestern gestoppt gehörte 

  Die Kraft und macht der Hilfe haben wir 

  Was oft bei Naturkatastrophen bewiesen wurde 

  Stoppt endlich diese Katastrophe 

  Schuldigt seit ihr aus Mandat und Moral  

  Schuldig sind alle die die weggucken 

  Es ist zu einfach sich blind zu stellen 

  Aus eigem Egoismus 
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24.02.2016 

 

Zwilling’s Blickwinkel  

Waffenlieferungen -Flüchtlinge 

 

Gabriels Waffenlieferungsbilanz explodiert, eine Bilanz mit Sprengsatz. Fragen 

wir naiv, für was sind Waffen? Waffen sind in der Regel Gegenstände, die dazu 

bestimmt sind, Lebewesen physisch infolge von Verwundung oder Tod in ihrer 

Handlungsfähigkeit zu beeinträchtigen oder handlungsunfähig zu machen.  

Täglich sehen wir Bilder von zerstörten Städten, Landteilen, Natur, toten 

Menschen und Tiere, geschädigter Umwelt, Menschen auf der Flucht usw., aber 

Deutschland kann es moralisch vertreten, die Waffenlieferungen noch zu 

steigern, Todeslieferungen. Mit welchem Verständnis wird hier an die 

Genehmigungen des Waffenexportes herangegangen. Eine Prüfung auf der 

Grundlage der Gewinnmaximierung, nur nach ökonomischen Gesichtspunkten. 

Für die Folgen der Waffenlieferungen, Flüchtlinge, ist dann kein Geld da und 

diese sollen an der Grenze auch wieder bekämpft werden.  

 

Schauen wir mal in die Wahlprogramme der Bundestagwahl 2013: 

 

SPD: Eine Ausweitung von Rüstungsexporten aus wirtschaftlichen Gründen und     

als Ersatz für eine gestalterische Außenpolitik lehnen wir entschieden ab.  

 

CDU: Abrüstung und Nichtverbreitung von Massenvernichtungswaffen. 

 

FDP: Die Kontrolle über den weiteren Verbleib und die Verwendung 

exportierter Waffen und Rüstungsgüter ist auszubauen.  

 

Grüne: Eine Welt des Friedens und der Schutzverantwortung „Frieden schaffen 

ohne Waffen“ – dieser Anspruch war ein Antrieb der grünen Parteiwendung. 

 

Linke: Die Produktion von Waffen muss beendet und – unter Beteiligung der 

Belegschaften – in eine Produktion von zivilen Gütern überführt werden.  

 

Piraten: Änderungen am Kriegswaffenkontrollgesetz. Die Piratenpartei setzt sich 

gemäß UN-Instruments zum Markieren und Nachverfolgen von Schusswaffen 

ein.  

 

Moral von der Geschichte, der Rattenfänger von Hameln lässt grüßen. 
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             Rattenfänger von Hameln 
    (quelle abgewandelt: https://de.wikipedia.org/wiki/Rattenf%C3%A4nger_von_Hameln) 

 
    Spiel die Melodie 

    Des Rattenfänger von Hameln 

    Die Wahlkampfmelodie 

    Blind läuft das Volk 

    Dem Klang der Wahlkampfmelodie hinterher 

    Gewählt vorbei 

    Die Melodie verstummt 

    Vergessen ist die Wahlkampfmelodie 

    Gibt es keine Volkesmelodie 

    Die nicht verklingt in der Demokratie 

    Die wie die Rattenfängermelodie 

    Erinnert was versprochen 
    (Jürgen Zwilling) 

(http://juergen-und-ursula-zwilling.de) 

(veröffentlicht 15.11.2015) 

   
 

 

 

 

 

Schauen wir mal auf die Aussagen der Parteien. 

 

Gabriel ist im Nebenberuf SPD-Parteivorsitzender – eine Ausweitung….. lehnen 

wir entschieden ab - schon vergessen? 

 

Merkel ist im Nebenberuf CDU – Parteivorsitzende – Abrüstung und 

Nichtverbreitung von Massenvernichtungswaffen - schon vergessen? 

 

 

Grüne Opposition  - Frieden schaffen ohne Waffen – klare Aussage, bei 

zwiespältiger Parteimeinung zu diesem Thema, wie die Parteidiskussion zeigt. 

 

Liberale nicht mehr im Bundestag vertreten - Die Kontrolle über den weiteren 

Verbleib und die Verwendung exportierter Waffen und Rüstungsgüter ist 

auszubauen -. Ein Freibrief für die Waffenindustrie, Neoliberalismus, 

Liberalismus der Ideologie für die Wirtschaft.  

 

 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Rattenf%C3%A4nger_von_Hameln
http://juergen-und-ursula-zwilling.de/
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Piraten nicht im Bundestag vertreten - Piraten: Änderungen am 

Kriegswaffenkontrollgesetz….. zum Markieren und Nachverfolgen von 

Schusswaffen - . Produktion und Gebrauch der Waffe und dann Erfassung des 

Erfolges des Waffengebrauches.  

 

Linke Opposition - Die Produktion von Waffen muss beendet und – unter 

Beteiligung der Belegschaften – in eine Produktion von zivilen Gütern überführt 

werden -.  

 

Der Position der Linken ist nichts hinzuzufügen. Die Oppositionspartei vertritt 

dies auch beeindruckend im Deutschen Bundestag. 

 

Brandaktuell sind hier die Worte von Dr. Martin Luther King: „ Wenn wir nicht 

lernen, miteinander als Brüder zu leben, werden wir als Narren miteinander 

untergehen“. 

 

Die Flüchtlingskrise bestätigt diese kluge Aussage. Wer Waffen sät, erntet 

Flüchtlinge. Deutschland säht viele Waffen, Jahrzehnte lang. Mit den Waffen 

wurde fern von Deutschland Kriege geführt, die deutsche Wirtschaft blühte und 

blüht, dank der Rüstungsindustrie und des Leides in den anderen Ländern. Das 

Leid ist so groß geworden, dass es die Menschen nicht mehr aushalten und in 

die Länder der Lieferanten kommen. Moral von diesem Trauerspiel, jetzt 

werden die Flüchtlinge in diesen Ländern auch bekämpft.  Moral von den 

Ländern, Asyl, Genfer Flüchtlingskonvention usw. sind nur so lange gut, wie 

wir nicht betroffen sind.  

 

Ein weiter so, Waffen liefern, Flüchtlinge ablehnen, sind der Weg in den 

Untergang der Menschheit. Die Waffenlieferung kann diesen mit Atombomben 

noch beschleunigen. Wir können dann die Türe Menschheit schließen mit dem 

Satz: „Der Profit stimmte!“ 

 

(Ende der eingefügten Artikel) 

 

Interessant ist, dass wir Außerirdische, also keine Menschen empfangen haben. 

 

Art. 1 der Menschenrechte:  

Alle Menschen sind frei und gleich an Würde und Rechte geboren. Sie sind mit 

Vernunft und Gewissen begabt und sollen einander im Geiste der Brüderlichkeit 

begegnen.  

 

Außerirdische oder andere Menschen habe ich in der Resolution der 

Generalversammlung der Vereinte Nationen vom 10.12.1948  nicht gefunden. 

Folglich ist jeder Mensch auf dieser Erde ein gleicher Mensch.  
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Europa und Deutschland, war und ist, durch handlungsunfähige Politiker und 

einer egoistischen Gesellschaft, wo das individuelle Heute wichtiger ist, als 

menschliche Lösungen, nicht in der Lage das Flüchtlingsproblem in den Griff zu 

bekommen.  

 

Es ist eine geheuchelte, verlogene Darstellung, dass weniger Flüchtlinge 

kommen. Wir haben die Probleme vor die Türen der europäischen Staaten 

gelegt, an die Außengrenzen und sehen zu, wie eine humanitäre Katastrophe in 

Griechenland usw. entsteht. Menschen leben in Zelten, in Dreck und Schlamm, 

Krankheiten sind nicht mehr aufzuhalten. Selbst Kinder überlassen wir diesem 

Elend. Was interessiert uns das noch, Thema erledigt. Sollen zusehen, wie sie 

klar kommen, wir liefern die Waffen weiter, Hauptsache uns geht’s gut. Der 

Urlaub in Griechenland darf durch die Flüchtlinge nicht gestört werden.  

 

Kein von mir geschriebenes und veröffentlichtes Wort zum Thema ist zu 

berichtigen, sondern aus Erfahrung zu verschärfen.  Die menschliche Situation 

hat sich durch Verlagerung dramatisch für die Menschen verschlechtert und wir 

sehen bei üppigem Ostermenu gefühllos zu und lassen uns, in der 

Urlaubsplanung nicht stören.  

 

Dunkel ist es in Deutschland. Das Licht der Freiheit leuchtet nur noch schwach. 

Der Nationalismus, der Egoismus, die Heuchelei usw. lebt.  

 

 

 
                              14.02.2016 

                                           Das Licht der Freiheit 

 

                                           Dunkel ist’s im Lande 

                                           Ein braunes Netz erschreckt 

                                           Das Licht der Freiheit 

                                           Das Naturlicht 

                                           Leuchtet hell 

                                           Erleuchtung bringt’s herein 

                                           Es schützt die Freiheit 

 

 

Ich werde mich, von diesen nationalisten Forderungen und Handlungen nicht 

beeinflussen lassen. Jeder Mensch ist gleich. Deutschland ist ein freies Land und 

jeder, der nach Recht und Gesetz im Lande lebt, willkommen. Die 

Menschlichkeit geht vor den Nationalismus, denn durch diesen, sind schon 

Millionen Menschen gestorben. Den Kriegsflüchtlingen muss geholfen werden, 

die Probleme endlich geklärt, nicht verlagert. Geklärt in den Herkunftsländern 
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und bei uns durch Integration. Die katastrophalen Zustände an den 

Außengrenzen müssen umgehend behoben werden, auch wenn es dem reichen 

Deutschland etwas Besitzstand kostet. Wir sind ein soziales, ein übersoziales 

Land, dann können wir auch gerade bei Not richtig helfen. 

 

Ich bleibe dann ein 7 Tage Deutscher und 24 Stunden am Tag und 365 Tage im 

Jahr ein Mensch. 

 
                             12.03.2016 

                             7 Tage Deutscher 

 

                              7 – Tage die Woche ausländerfeindlich 

                              Bin ich ein guter Deutscher 

                              Montags esse ich italienisch   

                              Dienstags esse ich türkisch   

                              Mittwochs esse ich spanisch  

                              Donnerstags esse ich chinesisch  

                              Freitags esse ich libanesisch-arabisch   

                              Samstags esse ich thailändisch  

                              Sonntags esse ich russisch   

                              Dazu trinke einen französischen Rotwein 

                              Als Digestif ein Cognac, Whisky oder Wodka   

                              Jetzt bin ich gut deutsch satt 

                              Die 7 – Tage Woche kann erneut beginnen 

 

      
 
(Jürgen Zwilling) 

(http://juergen-und-ursula-zwilling.de) 
29.03.2016 
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